

Photo de groupe
Apéritif
Mot d'accueil
Entrée
Intronisation Asma
Plat
PHF Ukraine
PHF Conjoints
Dessert
Passation
Café + Miniardises

Mot d'accueil

Bienvenue à tous pour ce dernier repas de l'année. Nous aurons une soirée riche en événements.

Pour commencer, je voudrais mettre à l'honneur les interactiens et les remercier de leur présence ce soir. Alexandra, qui, pour des raisons professionnelles ne peut être présente et moi-même sommes très fiers de votre implication et du travail que vous avez accompli cette année. Vous avez formé une équipe bienveillante, solidaire, investie et autonome, ce qui a permis de réaliser de nombreux projets : la collecte alimentaire, la chasse aux oeufs et surtout l'action auprès des jeunes filles du Togo dans la prolongation de celle initiée par Maryse l'an dernier. Un grand bravo à vous !

Avant de passer la parole à Eveline, j'aimerais que nous ayons une pensée pour notre ami Gérard dont la santé, comme vous le savez, s'est dégradée. J'avais prévu ce soir de célébrer avec lui & Claudette ses 50 ans de Rotary. J'espère de tout coeur pouvoir le faire le plus tôt possible.

PHF Ukraine

Souvenez-vous, le 24 février dernier, au petit matin, les armées de Vladimir Poutine débutaient l'invasion de leur voisin ukrainien. Dans les jours qui ont suivi, pour faire face à l'afflux de réfugiés, des chaînes de solidarité se sont mises en place partout en Europe dont une à l'initiative du District 1510.

Dans notre club, c'est Anne-Marie qui a pris en charge la gestion de cette action, qui devait être très limitée dans le temps mais qui s'est avéré être un engagement particulièrement intensif et chronophage.

Aussi, je vais vous demander de bien vouloir vous lever, et à Anne-Marie de me rejoindre.

Chère Anne-Marie, au nom du président du Rotary International Shekhar Mehta et au nom du président du conseil d'administration de la Fondation du Rotary International John F. Germ, j'ai l'honneur de te remettre un Paul Harris Fellow, 5 saphirs, en reconnaissance des services que tu as rendus à ton club, au Rotary International et à sa Fondation.

J'aurais l'occasion très prochainement d'également récompenser Frédéric & Isabelle Monachon, qui ont spontanément ouvert leur propriété et leur coeur à ces deux familles ukrainiennes.

PHF Conjoint

Devenir rotarien, c'est un choix personnel, néanmoins, l'engagement en temps, en argent et en énergie, fait que celui-ci a des répercussions sur la vie de famille et celle du couple en particulier. Aussi, je voudrais ce soir récompenser des personnes, qui ont pris à bras le corps l'engagement de leur conjoint et qui sont particulièrement investies dans les actions que nous menons et ce depuis des années.

Aussi, je vais vous demander de bien vouloir vous lever.

Je vais maintenant demander à Marie-Paule Frémont de me rejoindre.

Chère Marie-Paule, au nom du président du Rotary International Shekhar Mehta et au nom du président du conseil d'administration de la Fondation du Rotary International John F. Germ, j'ai l'honneur de te remettre un Paul Harris Fellow, en reconnaissance des services que tu as rendus au club, au Rotary International et à sa Fondation.

Je vais maintenant demander à Guy Fouilleux de me rejoindre.

Cher Guy, au nom du président du Rotary International Shekhar Mehta et au nom du président du conseil d'administration de la Fondation du Rotary International John F. Germ, j'ai l'honneur de te remettre un Paul Harris Fellow 1 saphir, en reconnaissance des services que tu as rendus au club, au Rotary International et à sa Fondation. (Anecdote Felix-guy)

Je récompenserai également Brigitte et Sophie, qui ne pouvaient être présentes ce soir pour leur engagement lors de notre prochaine rencontre.

Passation

Voilà, le moment du dénouement est arrivé même s'il faut bien le reconnaître il y avait assez peu de suspense. Je vais transmettre la présidence et le collier qui la symbolise à notre amie Maryse qui sera en charge d'assurer la continuité de notre mouvement et de conduire les changements qui s'opèrent dans notre organisation.

Avant cela, je voudrais remercier le comité qui m'a accompagné tout au long de l'année et en particulier Isabelle, qui a été ma confidente, qui m'a aidé à traverser les périodes de doutes et qui a su partager son expérience. Je souhaite aussi remercier chacun d'entre vous pour la confiance qu'il m'a accordée et la bienveillance dont il a fait preuve, j'espère en avoir été digne.

Cette année a été riche en action mais je ne vais pas les détailler ce soir. Cela sera fait lors du rapport moral et financier à la rentrée. Sur un plan personnel, la présidence m'a demandé un fort investissement en temps et en énergie et cette mission a eu un impact réel et concret sur ma vie. Je peux vous dire qu'il y a un avant et un après. Cependant, c'est une expérience très formatrice et j'invite tous les rotariens à la vivre.

Pour conclure, je voudrais partager avec vous cette citation d'Antoine de Saint-Exupéry qui illustre le souvenir que je garderai de cette année « Etre un homme, c'est sentir, en posant une pierre, que l'on contribue à bâtir le monde.»

Merci de votre attention.